

Traurig nehmen wir Abschied von

Jean-Pierre Druey

15. April 1942 – 21. März 2023

Jean-Pierre Druey arbeitete von 1972 bis 2004 am Konservatorium Winterthur. Er hat unsere Institution während über 30 Jahren als Klavier- und Orgellehrer und als Leiter der Singschule des Konservatoriums sowie von 1972 bis 1992 als Mitglied der Schulleitung massgeblich geprägt. Seine musikalische Arbeit am Konsi, aber auch als Kantor an der Stadtkirche strahlte weit über unsere Stadt hinaus.

Wir werden Jean-Pierre Druey in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen seinen Angehörigen unser tiefes Mitgefühl aus.

Dr. Philipp Stoffel
Präsident Musikkollegium

Christian Ledermann
Direktor Konservatorium

VEREIN musikkollegium WINTERTHUR

winterthur
konservatorium